

***Margret Hollmann – Sweet Cherries Hannover RDC***

**SWEET  
CHERRIES**  
HANNOVER  
RDC

**40th Club Anniversary  
(and... Coronavirus)****40 Jahre Clubjubiläum  
(und... Corona)**

In spring 1981 the round dance Club SWEET CHERRIES RDC was founded in Hannover / Niedersachsen.

Im Frühjahr 1981 wurde in Hannover der Round Dance Club SWEET CHERRIES RDC gegründet.

In 2021, our club exists for 40 years, and we had already been working on the planning for the anniversary party since the beginning of 2020.

2021 bestand unser Club 40 Jahre, und wir hatten bereits seit Anfang 2020 an der Planung für die Jubiläumsfeier gearbeitet.

The foundation took place in April 1981, so our anniversary party was intended to be celebrated in April 2021.

Die Gründung fand im April 1981 statt, also sollte unsere Jubiläumsfeier im April 2021 gefeiert werden.

Well, and then???

Tja, und dann???

We were like all clubs: at the beginning of 2021 it was clear that there could be no anniversary dance, and the April date was cancelled.

Es ging uns wie allen Clubs: Anfang 2021 war klar, dass es kein Jubiläumstanz geben kann, und der April-Termin wurde abgesagt.

New date – planned: May 7, 2022.

Neuer Termin – geplant: 7. Mai 2022.

At the beginning of 2022 it still seemed too risky to us, and we agreed to change the date again: June 25, 2022.

Anfang 2022 erschien er uns doch noch zu gewagt, und wir verständigten uns auf einen nochmal geänderten Termin: 25. Juni 2022.

Now it fitted!!!

Jetzt aber passte es!!!

We have spent a really nice day with a total of 46 dancers and guests. Among them were even two of the foundation members of our Club in 1981 – a super nice surprise!

Wir haben mit insgesamt 46 Tänzern und Gästen einen richtig schönen Tag verlebt. Darunter waren sogar zwei, die unseren Club 1981 mit gegründet haben – eine wunderschöne Überraschung!

On this day we learned a new Mambo.

An diesem Tag lernten wir einen neuen Mambo.

And we – the club members present – had prepared a buffet that everyone was satisfied with.

In addition, we got a cherry cake as a nice present from our neighboring Club STROLLING FEET with the inscription:

### **Sweet Cherries Hannover RDC 40+ Jahre – herzlichen Glückwunsch!**

(„Sweet Cherries 40+ years – congratulations“)

It tasted wonderful and not a crumble was left over.

Of course, we also had enough time to dance a lot. Our anniversary event finished at 6 p.m. with lots of happy faces and tired feet.

Und wir – die anwesenden Clubmitglieder – hatten ein Buffet vorbereitet, mit dem alle zufrieden waren.

Zudem bekamen wir von unserem Nachbarclub STROLLING FEET Braunschweig einen Kirsch-Kuchen mitgebracht mit der Aufschrift:

### **Sweet Cherries Hannover RDC 40+ Jahre – herzlichen Glückwunsch!**

Er schmeckte wunderbar – nichts blieb übrig.

Natürlich hatten wir auch genügend Zeit, ganz viel zu tanzen. Mit fröhlichen Gesichtern und müden Füßen endete um 18 Uhr unsere Jubiläumsveranstaltung.

## *Square Dance Shop Rhein-Main*

### Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer  
Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie  
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher  
Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

### Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40  
[www.squaredanceshop-rheinmain.de](http://www.squaredanceshop-rheinmain.de)  
[regina@squaredanceshop-rheinmain.de](mailto:regina@squaredanceshop-rheinmain.de)  
Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim  
Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

